

! Las redes de Jesús !

[ 18 de mayo ]

**Objetivo:** Que cada asistente a la sociedad de jóvenes entienda y recapacite en la consecuencia que el pecado trae, reconociendo que el origen del mismo está en tener una independencia de Dios, así como Adán y Eva fueron tentados, cada día se libra una batalla por las almas, pero hay una oportunidad de reconciliarnos con el Padre y es por medio de Jesús, quien siendo el segundo Adán nos mostró que se puede tener una vida santa, dependiendo totalmente del Padre.

### I. Introducción.

- a. Momento de alabanza. Entonar cantos que estén relacionados con el cumplimiento de la misión.
- b. Honores e ideales de la SJA.
- c. Bienvenida. (Se requieren 2 presentadores) Material requerido: Un proyector o unas cartulinas donde se muestren los siguientes hashtag: #LasRedesDeJesús #ConectandoConAmor #MostrandoEsperanza.

**Presentador 1:** En un mundo cada vez más conectado, (saca su teléfono celular y lo muestra a los asistentes) las redes sociales son más que simples plataformas en línea; son oportunidades para difundir amor, inspiración y esperanza. Hoy, nos unimos para explorar cómo podemos hacer de cada perfil, muro y publicación, una oportunidad para mostrar a Jesús en el mundo.

**Presentador 2:** Imagina si cada "like" fuera un acto de amor, si cada comentario fuera una palabra de aliento y si cada "compartir" llevará consigo un mensaje de fe. ¡Eso es exactamente lo que queremos lograr juntos!

**Presentador 1:** A lo largo de este programa, descubriremos cómo transformar nuestras redes sociales en una ventana hacia el amor incondicional de Jesús. Exploraremos maneras creativas de compartir su mensaje, su gracia y su compasión en cada publicación.

**Presentador 2:** También aprenderemos cómo reflejar auténticamente su luz en el ciberespacio, impactando corazones y llevando alegría a través de nuestras palabras y acciones en línea.

**Presentador 1:** Así que, prepárate para explorar cómo "las redes de Jesús" pueden trascender las barreras digitales y llevar su amor a todos los rincones del mundo virtual.

**Presentador 2:** El Señor nos invita a cumplir la misión en donde quiera que nos



encontremos, ya sea en facebook, tiktok, instagram, X (twitter). ¡Esperamos que después de este programa te unas a las redes de Jesús!

- d. Canto tema: Tu voluntad, adoradores.
- e. Lectura bíblica: Mateo 4:18,19.
- f. Momentum de oración. Pasa un joven al frente y luego invita a tres asistentes a unirse a él. Les pide que recuerden lo último que compartieron o publicaron en sus redes sociales y les pregunta si lo que compartieron lleva un mensaje de esperanza o no. Después de discutirlo, les pide a cada uno que eleve una cadena de oración. Uno de ellos ora para que el Señor transforme las redes sociales de los jóvenes en una red para Jesús, otro ora por la vida espiritual de cada joven y el último ora por aquellos que ya utilizan sus redes para compartir a Jesús.
- g. Participación especial (cantos, poesías, cuadros, etc.).

## II. Evaluando y motivando a la iglesia.

- a. Pase de lista.
- b. Desafío. Presentador 1: Invitar a la juventud adventista a que sus redes sociales se conviertan en un faro de esperanza para todos.
- c. Anuncios: De la manera más atrayente, anunciar eventos, planes, etc de la SJA. Como sugerencia, previamente se puede hacer un video con los anuncios, o un power point.

## III. Desarrollo del programa.

- a. Misión RETO: En esta tarde, queremos invitar a cada joven, señorita, hermano y hermana que no haya utilizado sus redes como un canal de esperanza a unirse a las redes de Jesús. Los instamos a ponerse de pie y comprometerse a compartir esperanza de ahora en adelante.
- b. Participación especial o canto tema: “Tu voluntad” <https://www.youtube.com/watch?v=Nr-1fGzj1As>
- c. Conexión bíblica. Realizarla de una manera dinámica y creativa.
- d. Dinámica bíblica: “La predicación en 140 caracteres”.

Inicia la dinámica explicando la importancia de comunicar el mensaje bíblico de manera efectiva en un mundo donde las redes sociales desempeñan un papel fundamental en la difusión de información. Comenta sobre la limitación de caracteres en algunas plataformas, como X (Antes Twitter), y cómo esta restricción puede representar un desafío a la hora de expresar un mensaje completo y significativo.

Objetivo: Explorar cómo comunicar de manera efectiva y concisa el mensaje de la Biblia en el contexto de las redes sociales.

Materiales necesarios: Tarjetas o papel pequeño, bolígrafos o marcadores de colores.

Indicaciones: Divide a los participantes en grupos pequeños y asigna a cada grupo un pasaje bíblico, ya sea un versículo breve o un pasaje corto que contenga un mensaje importante o una enseñanza clave. Pide a los grupos que lean y analicen el pasaje asignado, identificando el mensaje central que desean comunicar.

Proporciona a cada grupo tarjetas o papel pequeño y bolígrafos o marcadores de colores. Desafía a los grupos a resumir el mensaje del pasaje asignado en un tweet que no supere los 140 caracteres (simulando la limitación de caracteres en Twitter). Desafíelos a ser creativos para transmitir de manera clara y concisa el mensaje esencial. Luego, cada grupo presenta su tweet al resto de los participantes, para leerlo en voz alta mostrando la tarjeta correspondiente.

e. El crossfit misionero: "Las redes de Jesús" (Mesa redonda en grupos):

Responde a las siguientes preguntas:

1. ¿Por qué consideras importante compartir a Jesús en las redes sociales?
2. ¿Cuáles percibes como desafíos y oportunidades al compartir la fe en línea?
3. ¿Qué tipo de contenido bíblico o espiritual podrías compartir para inspirar a otros y transmitir el mensaje de esperanza de Jesús?
4. ¿Qué versículos bíblicos crees que puedan inspirar a los demás, y cómo puedes compartirlos de manera impactante en tus publicaciones?

f. Tema.

En un mundo cada vez más conectado a través de las redes sociales y la tecnología, los jóvenes adventistas tienen oportunidad utilizar estos recursos para llevar el mensaje de esperanza y salvación. En este tema, exploraremos cómo, las redes sociales, pueden convertirse en herramientas poderosas para la predicación del evangelio, permitiéndonos llegar a un público más amplio, compartir testimonios transformadores y reflejar el amor de Jesús en línea. Descubriremos cómo aprovechar las plataformas digitales para convertirnos en pescadores de almas en el ciberespacio, llevando a otros a un encuentro significativo con Cristo.

El llamado de Jesús a ser "pescadores de hombres". es una invitación a ser discípulos comprometidos, llevando el mensaje del evangelio a todas las personas. En este tema, también descubriremos cómo seguir el ejemplo de los primeros discípulos al compartir la verdad de Cristo, tocar corazones y atraer a otros hacia el amor y la gracia del Salvador.

Oremos. Leemos en Mateo 4:18,19, 20: "Y pasando Jesús junto al mar de Galilea, vio a



dos hermanos, Simón, llamado Pedro, y Andrés, su hermano, que echaban la red en el mar; porque eran pescadores. Y les dijo: 'Venid en pos de mí, y os haré pescadores de hombres.' Ellos entonces, dejando al instante las redes, le siguieron.

El propósito de Jesús siempre ha sido el mismo: llevar esperanza, amor y salvación a la humanidad. En Mateo 4:18,19, 20, encontramos una de las metáforas más importantes del ministerio del Señor: convertir a los pescadores de peces en pescadores de hombres. Estos hombres, Simón y Andrés, eran pescadores de peces, y en la sociedad de la época, los pescadores no eran considerados personas prestigiosas ni altamente educadas. Eran trabajadores humildes, pero Jesús los eligió precisamente por su capacidad para interactuar con una amplia variedad de personas en su trabajo diario, al igual que en las redes sociales de hoy en día.

En las redes sociales, esta narrativa cobra un nuevo significado inspirador. Imaginemos a Jesús navegando por el vasto océano del ciberespacio, explorando perfiles y publicaciones en las plataformas sociales, y observando cómo las personas interactúan entre sí.

Cuando Jesús ve a Simón y Andrés lanzando sus redes, en realidad está viendo cómo las personas interactúan en línea, tejiendo conexiones virtuales y "capturando" momentos en el vasto océano de las redes sociales. Jesús les hace una invitación intrigante: "Sígueme y los haré pescadores de hombres". En el contexto moderno Jesús está extendiendo su llamado a todos nosotros para convertirnos en "pescadores de almas" por medio de las redes sociales.

¿Qué significa esto? Jesús nos invita a usar nuestras plataformas en línea, nuestras "redes", para conectar con otros, no solo compartiendo contenido casual, sino también compartiendo mensajes de esperanza, amor y fe. Al igual que los pescadores lanzan sus redes para capturar peces, nosotros podemos "lanzar" palabras y publicaciones significativas que atraen la atención y el corazón de las personas. En lugar de capturar peces, estamos buscando tocar vidas y corazones a través de nuestras publicaciones y conversaciones digitales.

Lo sorprendente es que Simón y Andrés "dejaron al instante las redes y lo siguieron". De manera similar, cuando respondemos al llamado de Jesús a ser pescadores de hombres en las redes sociales, estamos dispuestos a dejar atrás las distracciones y superficialidades en línea para centrarnos en un propósito más profundo. Estamos dispuestos a ser un canal de amor, esperanza y fe en medio del ruido digital.

Así como Jesús les enseñó a los discípulos a ser pescadores de hombres, nos equipa con las habilidades y el corazón necesario para ser pescadores digitales de almas en las plataformas sociales. A medida que seguimos a Jesús, aprovechamos la oportunidad de hacer

una diferencia significativa en el mundo en línea, conectando con personas y compartiendo el mensaje transformador de Jesús en un espacio donde tantos se reúnen.

Hoy por hoy, es momento de dejar esas redes donde el ruido digital invade el alma de muchos jóvenes. Seguramente estamos inmersos en ese famoso ruido que no ayuda a acercar a nadie a Jesús. Meditemos en lo que estamos haciendo para cumplir la misión en nuestras cuentas sociales y convertirnos en "pescadores de almas" en las redes sociales. Que Dios nos guíe.

#### **IV. Conclusión.**

- a. Escena final: Se invita a los jóvenes a pasar al frente y entonar el canto congregacional: Tu voluntad  
<https://www.youtube.com/watch?v=Nr-1fGzj1As>
- b. Despedida de sábado.
- c. Canto de despedida de sábado.
- d. Oración final. Pasa el director de jóvenes y ora por cada miembro de la SJA, pidiendo al Señor que toque el corazón de los que aún no se unen a las redes de Jesús.
- e. Lanzamiento de RETO semanal (Lanzar un RETO de evangelismo y testimonio para todos los jóvenes).

*Elaborado por:*

***Lic. Osvaldo Gómez López***

*Asociación del Grijalva*